
in einer Ecke
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 15. Februar 2009, 13:33

Ganz so ist es nicht, ich bin wieder die Zwei bei uns, liegt mir mehr.
Als Eins war ich zu herrisch für unsere Art der Führung, glaub ich...
Nicht gut für mich, nicht gut fürs Reich.
Aber egal. 
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